



**EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
Séance du : 21 octobre 2019
Délibération n° 2019-34**

. ****

Étaient présents :

Administrateurs présents :

Max Roustan – Bernard Saleix – Jacques Foulquier - Alain Pialat – Bernard Hillaire –
Anne-Lyse Messenger – Jean-Claude Auribault - Daniel Canal – Antoine Vinhas – Lucile Pialat -
Eric Maubernard - Pierrette Paez - William Balez – Virginie Cuveraux - Jean-Marie Bridier –
Max Bordary – Marie-Christine Peyric – Rachid Nékaa – Cédric Marrot

Absents excusés :

Michèle Veyret pouvoir à Bernard Saleix
Jean-Louis Raymond
Bernard Pialot
Gilbert Albini
Sous-Préfet d'Alès
Arnold Bargeton - Secrétaire du CSE

Assistait à la séance avec voix consultative :

Philippe Curtil - Directeur Général

Assistaient également à la séance :

Didier Barthélémi – Ysabelle Castor – Cyril Laurent – Johana Ribot

Secrétariat assuré par : Brigitte Abitabile

**Désignation d'un administrateur au Bureau du Conseil d'Administration
en remplacement de Monsieur Cyril LAURENT**

Le Conseil d'Administration après avoir pris connaissance du rapport n° 2019-34 ci-annexé et après en avoir délibéré décide à l'unanimité :

-D'approuver la désignation de Madame Marie-Christine PEYRIC au Bureau du Conseil d'Administration de Logis Cévenols.

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL


Philippe CURTIL



CONSEIL D'ADMINISTRATION

Séance du 21 octobre 2019

Rapport n° 2019-34

Direction

Désignation d'un administrateur au bureau du conseil d'administration en remplacement de Mr Cyril LAURENT

Le 31 janvier 2017, le Conseil d'Administration a procédé à l'élection des membres du Bureau. Monsieur Cyril Laurent, administrateur nommé par Alès Agglomération, a été élu membre du Bureau.

Par courrier du 4 mars 2019 adressé à Monsieur le Président d'Alès Agglomération, Monsieur Cyril LAURENT, présentait sa démission de son mandat d'Administrateur de Logis Cévenols, et par délibération du Conseil de Communauté du 20 juin 2019, Alès Agglomération désignait pour le remplacer Madame Marie-Christine PEYRIC.

Il y a donc lieu de remplacer Monsieur LAURENT au Bureau du Conseil d'Administration de Logis Cévenols

Le Président Max ROUSTAN propose la désignation de Mme Marie-Christine PEYRIC au sein du Bureau du Conseil d'Administration.

Il est proposé au Conseil d'Administration :

- D'approuver la désignation de Mme Marie-Christine PEYRIC au Bureau du Conseil d'Administration de Logis Cévenols.